

今日もとても集中して勉強を進めることができました。ここでやると、すごく集中することができ時間がたつのが早く感じます。

| | |
|----|-----------|
| 氏名 | H |
| 学校 | 磐田市立豊田中学校 |
| 学年 | 3年 |



平成28年12月27日 冬期集中特訓

今日もとても集中して勉強を進めることができました。

自習室の理科と英語が終わりました。16日に2教科終わらせたので、残っているのは私が好きな数学だけです。普段と苦手な教科は後回しで、すべて集中力が落ちてしまうと思います。

ここでやると、すごく集中することができ、時間がたつのが早く感じます。この2日間で、宿題が半分以上終わりました。

これが何もない家での2日間だったら、きっとほとんど終わっていないか、と思います。周りのみんなも静かに集中して勉強に取り組んでいるので、少し気を抜こうと思っても抜けません。そのくらい集中することができたということです。

数学の基礎問で分からないところがあったので、講師の方に関まで行きました。私は自分で解きたいという気持ちが強くて、学校でも先生に質問をしに行ったことがありません。そして、分からないままに帰ってしまうものもあります。

学校だと多人数なので恥ずかしいというのがあります。でもここでは少人数だしみんな知らない人だったので、質問しに行きやすかったです。とてもやさしく丁寧に教えてくれて、その分からはかった問題をしっかりと理解することができるようになりました。

学校名 磐田市立豊田中学校 学年 3年 名前